
 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale spéciale du 9 avril 2024  

tenue au Centre Multifonctionnel Rolland-Dion à St-Raymond 

 

Présences :      Membres :    216                

 

 

1. MOT DE BIENVENUE ET DÉSIGNATION D’UN PRÉSIDENT D’ASSEMBLÉE 

Mme Isabelle Paquet, présidente du conseil d’administration, souhaite la bienvenue à tous à 
l’assemblée générale spéciale. Sans plus tarder, elle présente Me Jérôme Dufour-Gallant et elle 
recommande à l’assistance de nommer Me Dufour-Gallant comme président d’assemblée. 

M. Pierre Blouin, appuyé de M. Bernard Giguère propose Me Dufour-Gallant pour agir à titre de 
président d’assemblée. 

Adopté à l’unanimité. 

 

Me Dufour-Gallant se présente aux membres et explique à l’assemblée les instructions qui feront en 
sorte d’assurer le bon déroulement de la rencontre de ce soir. 

Le président d’assemblée recommande que M. Martin Vézina puisse agir à titre de secrétaire 
d’assemblée. M. Claude Fluet, appuyé de M. Yvon Legault propose que M. Martin Vézina agisse à 
titre de secrétaire d’assemblée. 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 



1.1 VÉRIFICATION DU QUORUM 

Me Dufour-Gallant explique que le quorum est respecté du fait que le quorum est composé du nombre 
de personnes présentes. Présentement, il y a 216 membres sur place et il est 19h05. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Me Dufour-Gallant procède à la lecture de l’ordre du jour.  M. Claude Bergeron, appuyé de M. Jacques 
Turgeon propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté par le président d’assemblée. 

Adopté à l’unanimité. 

 

3. MODIFICATION DES RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX DE L’ASSOCIATION 

Me Dufour-Gallant explique à l’assemblée qu’il y a une seule modification à apporter aux règlements 
généraux de l’Association. Au point 7 des règlements, il y est mentionné que l’assemblée générale 
annuelle doit être tenue dans les 4 mois suivant la fin de l’année financière établie au 30 novembre. 

Pour faciliter la planification de l’assemblée générale, la modification suggérée est de tenir 
l’assemblée générale annuelle dans le 5 cinq mois suivant la fin de l’année financière. M. Bernard 
Giguère, appuyé de M. Marco Poulin propose la modification soumise à l’assemblée. 

Adopté à l’unanimité. 

 

4. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

M. Yvon Beaupré, appuyé de M. Éric Fiset propose la levée de l’assemblée, Il est 19h11. 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

Me Jérôme Dufour-Gallant                        M. Martin Vézina,  

Président d’assemblée                                Secrétaire d’assemblée 

 


